

学校だより

園里っ子

須坂市立豊丘小学校 平成30年10月29日 文 責 : 原

☆素晴らしい歌声:校内音楽会[10月26日(金)] ~心をひとつに75人のメロティを~



音楽会は運動会と並んで、全校で取り組む大きな行事の1つです。26日は多くの保護者・地域の皆様の前で、どの学年もこれまでコツコツと積み上げてきた練習の成果を発表することができました。楽しく、心に残る音楽会になったのではないでしょうか。歌では、学年が上がるにしたがって声に厚みというか深みが出てきていました。6年生の合唱の2曲は、それぞれが自分の精一杯

の歌声を披露し、クラスで創り上げた歌声になったと思います。合奏は、各学年が工夫した演奏となりました。楽しく笑顔にさせてくれた発表でした。

豊丘小学校は人数が少ないからこそ、一人一人の歌声・音が重要になってきます。75名一人一人が活躍した音楽会になりました。75人が心を一つにした歌声・演奏をお届けすることができ、とてもうれしいです。多くの保護者の皆様・地域の皆様、温かい拍手をありがとうございました。これを励みに、より一層音楽に親しみたいと思います。

☆書写指導(3年~6年)

9月19日から3~6年生各学年それぞれ、書写の時間に外部講師の先生による書写指導の時間がありました。講師の先生の書く様子を見せていただいたり、筆を持って一緒に書いていただいたり直接指導していただきました。人数が少ないため、丁寧に教えていただけるというメリットがあります。講師の先生も、机の間が広いので教えやすい、素直に話を聞いてくれる、とおっしゃっていました。書き初めのころにも、もう一度教えていただきます。



5年生の様子

☆豊丘地区ふれあいまつい 10月8日(月)体育の日

今年も、盛大に豊丘地区ふれあいまつりが行われました。音楽クラブの発表やミニマラソン、6年生の「ふれあいカンパニー」など、地域の皆さんと一体となって活動することができました。「ミニマラソン」は、今年は参加者が少なくて残念でした。参加してくれた児童の皆さんは秋空の下、元気に走っていました。応援、ありがとうございました。そのほかにも、たくさんのブースがあり、豊丘地区の"地域力"を感じました。



6年・ふれあいカンパニー

校庭の桜の木も色づき、秋の深さを感じます。日が暮れるのも早くなりました。秋の夜 長、こんな時こそ読書の時間を作りませんか?5分でも、10分でも本を開く時間を作れ るといいですね。私も、テレビ(ビデオ)から離れて…と思っています。

裏面に「学校開放授業参観、および人権教育講演会」のご案内を載せましたのでご覧ください。